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6 年 風早の轍 

…郷土史研究家 二宮様 
10 月 22 日(金曜日)，風早の歴史を

事前に学習する中，疑問がわいた 6 年

生が二宮先生に質問することになりま

した。今年は，びわ栽培の歴史に重点を

置いており，栽培に至った経緯やその

背景についてお話していただきまし

た。 

 緊急事態宣言の発令等により，開催が延

期されていたボランティア団体の代表者会

議が，10 月 20 日(水)に行われました。 

 今年度最初である今回は，自己紹介とこ

れまでの活動で気になったことを伺いまし

た。 

会議では， 

「生き物観察の時期を見直した方がよい」 

「（内容によっては）校外学習の引率者数を増

やした方が安全だと思う」 

「昨年度よりボランティア活動回数が少ないの

で，何か他の事でお手伝いできることはない

か」 

といった様々な声が挙がりました。 

 これらのご意見を後期の活動で反映させ，充実した活動にしていきたいと思います。 

今年度初！ボランティア代表者会議 開催 

 これまでの活動 

 10 月 26 日(火)，第二回学校運営協議会が行われました。前半は授業参観，後半に協

議を開催し，授業参観の感想や意見交換を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議では，「デジタル教科書を有効活用しているように思う。」「自分で考えることを重

視していると感じた。」といった声の他，「(市内でタブレットを使った授業が進められて

いると聞いているので，)タブレット授業を観てみたかった。」「席に座らせるばかりでな

く，黒板に書かせたり，みんなに説明したりする“動き”が必要と感じた。」と言った意

見も聞かれました。 

意見交換については，“挨拶”と“学力”につい

ての話題が盛り上がりました。 

挨拶については，校外ではあまり挨拶をしてく

れないと感じる地域住民もいるとの声が上がり，

対策として積極的に挨拶するよう学校から指導す

ることや，登下校時の見守りボランティアから声

掛けをして頂くといった内容になりました。 

学力については，個人学習が難しい子供に対し

て給食準備時間での補習を行うなどの工夫をする

ことになりました。 

第二回学校運営協議会～授業参観～，開催！ 

≪出席者≫写真左から 

みづき会 平郷様，風早女性会 横田様， 

風早子どもを守る会 曽我様，寿大学 橋冨様， 

校長，教頭，CS 推進員，地域学校協働推進員 

2 年 町探検～安芸津図書館・JR～ 
11 月 5 日(金曜日)，JR に乗って安芸津図書館

へ見学に行きました。図書館では，３班に分かれて

本を除菌する機械や閉架書庫の見学，パソコンを使

った蔵書検索の体験をしました。 

 電車に乗ったり，図書館の最新設備を見せていた

だいたり，終始目を輝かせていた子供たちでした。 

コミュニティスクール   その 3 

 
Q：風早小以外にもコミュニティスクール校はあるんですか。 

A：上黒瀬小・小谷小・高美が丘小中・八本松小・福富中・御薗宇小・龍王小が

あります。 

 


